

çant quatre mille cinq cents demandes de retour à l'unité formulées par des coptes dissidents.

Le Saint-Père a répondu qu'il ferait tout son possible pour multiplier les moyens de propagande ; il a annoncé qu'il fonderait deux évêchés coptes et qu'il contribuerait à l'érection des églises et des écoles.

* * *

Conversion d'un rabbin juif.

Un fait vient de se passer que l'on dit sans précédent en Hongrie. Le rabbin Joachim Besser a abjuré sa religion pour se convertir à la religion catholique. Après avoir été baptisé dans la commune même où il est né, il s'est fait présenter à l'Evêque de Zips qui lui a fourni les moyens d'aller à Rome où l'ancien rabbin désire étudier la théologie. Il connaît fort bien les langues orientales et a l'intention de se faire missionnaire.

* * *

Une grand'messe pour nos abonnés.

Le 4 janvier prochain, une grand'messe sera chantée, au monastère du Précieux Sang, de Saint-Hyacinthe, pour tous les abonnés à LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG qui ont acquitté leur abonnement de 1894 et de 1895, ET POUR CEUX QUI PAIERONT LEURS ARRÉRAGES avant ce jour. La communion des religieuses se fera aux intentions de ces mêmes abonnés et pour leur obtenir toutes les grâces spirituelles et temporelles dont ils auront besoin en 1896.

Les abonnés en retard—ceux de 1894—trouveront, au revers de l'enveloppe déposée dans leur numéro, le montant dû sur leur abonnement. Il est si facile d'oublier ces petites dettes, même avec la meilleure volonté !

Nous remercions d'avance ceux qui s'acquitteront avant la fin de l'année : ils nous rendront un véritable service que Dieu lui-même saura reconnaître.